



Une librairie ambulante au collège !

publié le 29/01/2025

Mardi 28 janvier, le collège a accueilli pour la 2ème année consécutive la librairie des **Mots volants**. Sa particularité est d'être une librairie ambulante. En effet, depuis 5 ans, Marie et son camion Raymond sillonnent les routes pour proposer la vente de livres pour tous publics. Aujourd'hui les élèves de 6ème ont pu visiter cet ancien camion de pompier reconverti en librairie avant d'échanger avec la libraire sur son parcours, son métier, sans oublier les trucs et astuces pour que les livres ne tombent pas des rayons dans les ronds-points ! Pour finir, les élèves ont pu choisir des livres qui viendront compléter les étagères du CDI. Merci à Marie et Raymond qui ont été le rayon de soleil de cette journée pluvieuse ...

